



## Macrozona Centro Sur se adjudica 192 proyectos Fondecyt Iniciación, Postdoc y Regular

Un total de 192 iniciativas impulsadas por investigadores e investigadoras de la Macrozona Centro Sur, resultaron seleccionadas a través de tres concursos del Fondo de Desarrollo Científico y Tecnológico, Fondecyt 2023.

Se trata de proyectos de Fondecyt Iniciación (60), F. Postdoctorado (34) y F. Regular (98), líneas que buscan fomentar y fortalecer el desarrollo de la investigación científica y tecnológica de excelencia. El primero, orientado a la promoción de nuevas y nuevos investigadores, el segundo, con el fin de estimular la productividad y liderazgo de quienes inician sus carreras científicas, mientras que el tercero busca financiar proyectos de investigación individual de excelencia orientados a la producción de conocimiento, con una duración aproximada de tres años.

Para la seremi de Ciencia Macrozona Centro Sur, Sofía

Valenzuela Águila, "estos proyectos permiten a investigadores e investigadoras realizar I+D en las distintas áreas del conocimiento, incluso en los últimos años se ha fomentado la investigación inter y transdisciplinaria. Es destacable que del total de los proyectos adjudicados en nuestra macrozona, 94 corresponden a Fondecyt de Iniciación y Postdoc; lo que es relevante dado que este tipo de iniciativa permite que investigadores/as jóvenes continúen (o inicien) con su carrera científica en regiones. Retener y atraer talento es un eje importante para el Ministerio de Ciencia, así como para nuestro presidente Gabriel Boric Font".

En relación al Fondecyt Regular, destaca la región del Bío-bío con 61 adjudicaciones, siendo 42 de la Universidad de Concepción, alcanzando el tercer lugar nacional.